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Aos 08 dias do mės de agosto de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, na Sala de Reuniões da

Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a Presidência

do Vereador Guilherme de Souza Barros, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme

de Souza Barros, Josć Roberto Rodrigucs, Júlio Cezar Percira, Jurandyr Barbosa Neto, Marcio Faria

Fialho, Maria Hclena Pereira Pires, Maria de Lourdes Silva c Silva e Sandra Maria de Araújo Alves,

faltandocom justificativa o Vereador João Batista Calil de Mendonça Neto. Havendo número legal,

o Sr. Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados

os trabalhos da reunião ordinária, convidando a Vereadora Sandra Maria de Araújo Alves para

desvelara imagem de Cristo. Após leitura e discussão da Ata 018/2023, a qual foi aprovada, foram

lidas as CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Oficio 209 e 237/2023 da PMT; Representação

da Vereadora Sandra em desfavor do Prefeito e da Secretária Municipal de Assun tos Juridicos junto

ao MPMG; Oficio 295/2023 da Câmara Municipal de Viçosa; Oficio 236/2023 da Secretaria

Municipal de Educação; CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: NÃO HOUVE. O Sr.

Presidente informou que as atas da Comissão Representativa estão à disposição na Diretoria com

todas as documentações necessárias. Na ordem do dia, foram lidos os Pedidos de Providência n°

083, 084, 085, 086, 087, 088, 089, 090, 091, 092, 093, 094 e 095/2023 dos Vereadores Jurandyr

Barbosa Neto, Julio Cezar Pereira, Maria Helena Pereira Pires, Sandra Maria de Araújo Alves e

José Roberto Rodrigues, os quais, após justificativas, foram todos aprovados por unanimidade.

Seguidamente, a Vereadora Sandra advogada solicitou oralmente que fosse enviado ao Executivo,

oficio pedindo a cópia xerográfica do TAC– Termo de Ajustamento de Conduta, entre a PMT eo

MPMG, sobre as medidas que cstão sendo tomadas sobre o aumento descontrolado da população

canina, pois, esse crescimento está trazendo transtorno incomensuráveis a nossa população. Após o

acatamento do oficio pela PMT, ficou decidido que tentará realizar audiência entre a CMT, PMT,

ONGS e a sociedade civil, na tentativa de elucidar esse grave problema, com possibilidade da

criação de uma comissão. Em seguida, o Sr. Presidente perguntou se os Vereadores estavam aptos

para a votação do Projeto de Lei 701/2023 que “Dá nova redação ao Código Municipal de Meio

Ambiente de Teixeiras. "; o Vereador Juju de Anízio informou que é necessário fazer uma Emenda

reduzindo as taxas. Ả Vista disso, ficou acordado de os Edis reunirem-se cm reunião segunda-feira,

14/08/23, às 14h a fim de discutir c redigir a Emenda. Em relação ao Projeto de Lei n° 70S/2023

que "Autoriza a assinatyę de Convênio com o Conselho Comunitário de Meio Ambiente e

Segurança Páblica - COMSP e a abertura de Crédito Adicional Especial no valor de
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RSIS.624,00 e dá outras providências. ", o Projeto foi levado para votaçño das Comissões, sendo

que a Comissāo de Constituiçāo, Justiça c Redação Final c aprovado por 2 (dois) votos favoriveis

dos Vereadores Jurandyr Barbosa Neto, Vice-Presidente, e Julio Cezar Pereira, Relator, e I (um)

voto contrário da Vereadora Sandra Maria de Araújo Alves, Presidente da Comissão, que justificou

seu voto fundamentando no parecer técnico do TCEMG da Prestação de Contas do Prefeito

Municipal do ano de 2021, que esti tramitando na Casa. A Comissāo de Finanças e Orçamento foi

aprovada por unanimidade. O Projcto foi aprovado por 6 (scis) votos favorávcis dos Vercadorcs

Maria de Lourdes Silva E Silva, Jurandyr Barbosa Neto, Julio Cezar Percira, Marcio Faria Fialho c

José Roberto Rodrigues e I (um) voto contrårio da Vercadora Sandra Maria de Araújo Alves.

Seguidamente, o Sr. Presidente colocou para apreciação o Projeto de Lei n 708/2023 que "Dả

nome a Via Pública e contém outros dispositivos", de autoria do Vereador Jurandyr Barbosı

Neto, que, após justificativa do Vereador autor, foi levado para votaçāo c aprovado em primeira e

segunda votação por unanimidade, junto com os Parcccres das Comissõcs. Scguidamente a

Vercadora Sandra fez o uso da palavra para solicitando, oralmcnte, quc scja cnviado oficio para os

Secretários, de Educação e de Saúde, solicitando explicações e os motivos dos alunos terem sido

conduzidos para a Escola, no dia 03 de agosto, no carro da saúde ao invés do ônibus escolar.

Posteriormente, a munícipe Agda Aguiar, devidamente inserita na ordem do dia, fez o uso da

palavra para expor sua indignação com o mesmo fato que a Vereadora Sandra expôs; informou que

o carro, Fiat Uno, cstava, inclusive, semo banco da frente. Scndo assim, o Sr. Presidente solicitou

que fosse enviado junto com o oficio da Vereadora Sandra a solicitação de esclarecimento do

motivo do uso incorreto de veiculos para transporte de alunos. Seguidamente, o municipe Sr.

Geraldo Secundino, inscrito na ordem do dia, fez o uso da palavrapara demonstrar a sua indignação

com o fato de crianças mcnores de 03 anos não podcrem irem acompanhad as pclos scus

familiares, na ida do ônibus escolar para o CEMEI-Alencar, sendo que na volta, é possivel,

trazendo os professores, responsáveis pclos alunos, pais de alunos, causando excesso de

passageiros, inclusive, sendo transportado 03 alunos em cada banco, sem o cinto de segurança.

O Sr. Presidente infornou que irá enviar um oficio solicitando esclarecimento. Dito isto, o

Vereador José Roberto Rodrigues trouxe o assunto que comentou em reunião anterior: os

agentes de saúde estarem dqixando de fazer as visitas. O Vereador pediu desculpas e infommou

que apurou os fatos e a denfncia não era verdadeira. Aproveitou para solicitar oralmente que

fosse enviado um oficio par o Secretário de Saúde envie a lista de espera para as consultas de



Câmara Municipal de Teixeiras
Estado de Minas Gerais

Ata n°. 022/2023 – Continuação
fisioterapia. Por fim, constatado de não haver mais nada a tratar, o Sr. Presidente agradcccu a

presença de todosc declarou encerrada a sessão, convidando a Vercadora Sandra Maria de Araújo

Alves para velar a imagem de Cristo, após as preces de praxe. E, para constar, eu, Maria de Lourdes

Silva e Silva, 1" Secretária, solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada conforme, deverá

ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1" Secretária e demais Vereadores. ***
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